

\*\* (社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府\*\*  
キッズ巡回サッカー教室



# 山梨保育園(山梨市)



2014年5月14日水曜日開催



大沢先生から・\*。\*。\*。☆。参加園児数22名

今回は楽しく指導して頂き、ありがとうございました。今までは、すぐにボールを手で運んでしまったり、途中でチームを変えてしまったり、とルールが定まらないまま、サッカーのような遊びをしていましたが、このサッカー教室を通して、ルールやチームの意味を身体で感じる事ができたように思います。教室終了後も、コーチの名前や教えてもらった事、チーム名などを交えて、友だちとの会話がはずんでいました。これをきっかけにボールに触れたり、サッカーをしたりする機会が増えていくよう、保育士も一緒に楽しみながら、たくさん遊びたいと思います。

こんにちわ(^v^)  
山梨保育園のみんな、元気してるかな～??  
コーチたちの名前を忘れてはないよね??  
初夏の暑さを忘れ、みんなはグラウンドを縦横無尽に走り回っていましたね。  
パチパチキャッチ・アクションキャッチでは最初、出来なくて悔しがっていたお友達も何回もチャレンジし、最後には出来た時の顔を忘れることが出来ません。ボールタッチ・ドリブルでも上手に色々な場所に運んだり、止めたり出来たね(^\_^)v ゲームでは、攻めるゴール・守るゴールを間違えてしまったお友達も、チームメートのアドバイスで最後には、攻めるゴールに決めることが出来たね。  
今度は、みんなが年中・年少さんに今日の遊びを教えてください。

ねずみコーチ\*。(●^o^●)



YFAが目指すもの\*\*\*☆遊びやスポーツを通して、子どもたちの人間性や社会性を育む環境をつくり、同時にコミュニティづくりやネットワークづくりを行いながら、スポーツの底辺の拡大を図ります。また将来山梨のサッカーは日本のトップレベルの実力を備えるべく一貫指導体制を整備しV F甲府と協働して「地域に根差したスポーツ文化の構築」を目指します☆ \*\* (社) 山梨県サッカー協会\*\*